

Tlatelolco, 25 de noviembre 2022

Pronunciamiento por el Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra la Mujer 2022

En el Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra la Mujer, la Red Universitaria de Géneros, Equidad y Diversidad Sexual (RUGEDS) se une a esta lucha y a la reivindicación de los derechos de mujeres y niñas.

En la mayoría de los países de nuestra región la violencia contra las mujeres y las niñas ha aumentado. Pareciera que, en vez de poner fin a la agresión y muerte que sufre más de la mitad de la población mundial, presenciamos su exacerbación.

Sin embargo las mujeres somos capaces de concientizar y concientizarnos de que, aunque los números aumenten, sí es posible alcanzar la fuerza, el empeño y el conocimiento suficiente para hacernos escuchar.

El feminismo, con el objetivo de alcanzar la igualdad de todas las personas ha actuado de manera efectiva. Una muestra de ello es esta conmemoración, que convoca a unirnos y actuar con justicia y equidad.

Vivimos un momento histórico en la región latinoamericana y caribeña, enmarcado por distintas luchas feministas que exigen nuevas reivindicaciones y narrativas. Las universidades son parte de esta importante revolución feminista y encaminan también acciones impulsadas hacia la visibilización de las distintas violencias.

Este llamado a la erradicación de la violencia contra las mujeres y niñas nos concierne por igual. Sin importar sexo, género, orientación sexual, raza, clase social, religión o visión política, sigamos creando, brindando espacios históricos, justos e igualitarios, sin permitir ningún tipo de violencias.

Sostengamos y proclamemos un mundo de paz. El tiempo de la lucha es hoy.